

Kepada Yth.

Pemegang Rekening

PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI)

Di Tempat

Perihal : Penawaran Umum Perdana atas Saham PT Capitol Nusantara Indonesia Tbk

Dengan hormat,

Dengan ini diberitahukan bahwa Penawaran Umum Perdana atas PT Capitol Nusantara Indonesia Tbk telah didaftarkan oleh Emiten yang bersangkutan ke dalam penitipan kolektif KSEI dengan jadwal sebagai berikut :

ISIN Code	:	ID1000130503
Tanggal Efektif	:	31 Desember 2013
Masa Penawaran	:	3 Januari dan 6 - 9 Januari 2014
Tanggal Penjatahan	:	13 Januari 2014
Tanggal Distribusi Saham secara Elektronik	:	15 Januari 2014
Tanggal Pengembalian Uang Pemesanan	:	15 Januari 2014
Tanggal Pencatatan pada Bursa Efek Indonesia	:	16 Januari 2014
Nilai Nominal Saham	:	Rp100
Harga Penawaran Saham	:	Rp200
Jumlah Saham yang ditawarkan	:	208.360.000 Unit
Penjamin Pelaksana Emisi Efek	:	PT Trimegah Securities Tbk PT OCBC Sekuritas Indonesia
Gerai Penawaran Umum	:	PT Adimitra Transferindo Plaza Property Lt. 2 Komplek Pertokoan Pulomas Blok VIII No. 1 Jalan Perintis Kemerdekaan

Seluruh saham yang ditawarkan dalam Penawaran Umum Perdana ini akan memberikan kepada pemegangnya hak yang sama dan sederajat dalam segala hal dengan saham biasa atas nama lainnya dari Perseroan yang telah ditempatkan dan disetor penuh, termasuk antara lain hak atas pembagian dividen, hak untuk mengeluarkan suara dalam RUPS, hak atas pembagian saham bonus dan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (HMETD).

Sehubungan dengan hal tersebut, maka penyelesaian transaksi bursa atas Saham tersebut diatas dapat dilakukan dengan pemindahbukuan antar Pemegang Rekening di KSEI mulai tanggal 15 Januari 2014. Untuk ketertiban administrasi pemisahan aset nasabah dan aset Pemegang Rekening, sesuai peraturan KSEI tentang Jasa Kustodian Sentral diharapkan kepada Pemegang Rekening KSEI agar segera melakukan pembukaan sub rekening bagi masing-masing nasabahnya.

Demikian untuk diketahui. Atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami

PT Kustodian Sentral Efek Indonesia

Sulistyo Budi

Direktur

Fitriyah

Pjs Kanit. Pengelolaan Efek

Divisi Jasa Kustodian

Tembusan Yth :

1. Dewan Komisaris Otoritas Jasa Keuangan - up. Kepala Eksekutif Pasar Modal
2. PT Bursa Efek Indonesia
3. PT Kliring Penjaminan Efek Indonesia
4. PT Capitol Nusantara Indonesia Tbk
5. PT Adimitra Transferindo sebagai Biro Administrasi Efek